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REGISTRAZIONE RIUNIONE 

Consiglio d’Istituto 
 A.S2023/2024 

 
Data:20-06-2024 

Orari inizio e fine riunione:19.00–20.43 

Segretario verbalizzante: 
 
Ing. Francesco Venturini  

 

: 
PROGR. PARTECIPANTI/ASSENTI PROGR. PARTECIPANTI/ASSENTI 

1 Camnasio Paola 10 Vitrani Anna Maria 

2 Cucca Aurora (assente) 11 Nonelli Massimiliano 

3 Di Carlo Giuseppe (assente) 12 Catino Cinzia 

4 Ferreri Michela 13 Cosentino Manuela 

5 Ferri Alessandra (assente) 14 Crapanzano Roberto (assente) 

6 Incarbone Rosaria (assente) 15 Montemurro Vita Maria 

7 Panico Liberato 16 Repetto Marco 

8 SarcunoFabiana (assente) 17 Venturini Francesco 

9 Tinello Vincenzina 18 Zarrillo Carmela Daniela 

  19 DS Vignola Rocchina 

  20 DSGA Colica Antonina 
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ORDINE DEL 
GIORNO 

1. Rettifica e delibera verbale C.d.I. 15 Maggio 2024  
2. Radiazioni al programma annuale;  
3. Variazioni al programma annuale 

            4. Calendario e avvio anno scolastico 2024-2025 
            5. Chiusura prefestivi uffici amministrativi  
            6. Assicurazione a.s. 2024-2025 
            7. Varie ed eventuali 

 
Il giorno 20 Giugno 2024, alle ore 19.00 nei locali dell’Istituto Comprensivo Margherita Hack di Assago, su prima 
convocazione del Presidente del Consiglio d’Istituto del 13/06/2024, si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere 
e deliberare sui punti all’ordine del giorno. All’appello nominale risultano presenti 13 componenti su 19 come da 
tabella precedente. Presiede la seduta il presidente Repetto Marco che, constatato il numero legale, dichiara 
aperta la seduta e nomina come segretario verbalizzante il Sig. Venturini Francesco. Partecipa alla seduta la 
DSGA Sig. Colica Antonina. 
Il presidente inizia la trattazione dei punti all’ordine del giorno. 
 

DECISIONI PRESE 
 

ARGOMENTO 
 

DECISIONE PRESA – AZIONE DA FARE 

  

 
Punto 1 
 
Rettifica e 
delibera verbale 
C.d.I. 15 Maggio 
2024 

 
Il Verbale della seduta precedente viene riletto, modificato come da richieste dei membri 
Catino e Cosentino e riapprovato per gli atti.  
Si allega scambio di mail.  
 

<mail Cosentino con proposta di modifica richiesta da consiglieri Cosentino e Catino> 
 
Versione originale del verbale del 15 Maggio 2024: 
 
“La signora Catino chiede se sono previste cerimonie per la consegna dei diplomi ai ragazzi di 
terza media. La preside comunica che non le sono pervenute richieste in merito. 
La signora Cosentino chiede che se è possibile organizzare una Cerimonia con tale scopo 
considerando che è prevista anche per le classi quinte della Scuola Primaria e per i remigini 
della Scuola dell’Infanzia. La dirigente accoglie la richiesta e si rende disponibile a consegnare 
i diplomi ai ragazzi ma dovranno essere i genitori a organizzare e gestire una eventuale festa, 
previa richiesta.” 
  
Versione proposta: 
  
“La sig. Catino domanda se siano previste cerimonie per la consegna dei diplomi alle classi 
terze della secondaria. La preside e gli insegnanti della secondaria presenti confermano che al 
momento non è stata pianificata alcuna consegna dei diplomi. La Sig. Catino fa presente che 
lo scorso ciclo tale consegna è avvenuta, con anche la concessione di spazi per una festa 
successiva, e chiede quindi di valutare la possibilità di effettuare anche quest’anno tale 
cerimonia, così come previsto per gli altri due ordini di scuola (infanzia e primaria). La preside 
e gli insegnanti fanno presente le difficoltà organizzative e i tempi molto ristretti a disposizione, 
sottolineando che se si decidesse in tal senso, dovrebbe essere organizzato a cura dei genitori 
stessi. La sig. Cosentino chiede di valutare, in tale luce, quale sia il valore che si voglia dare 
alla fine del percorso dei ragazzi, e che sicuramente la consegna ufficiale di un diploma 
sarebbe un evento significativo a chiusura del loro ciclo di studi. La Dirigente si rende 
disponibile ad una eventuale consegna dei diplomi dietro richiesta dei genitori delle classi 
terze. Si sottolinea che, per motivi di tempo, l’organizzazione di tale cerimonia dovrà essere 
svolta dai genitori. La sig. Catino offre la collaborazione dell’associazione genitori a supporto 
delle famiglie.” 
 
<Risposta Prof.ssa Sarcuno> 
 
 
 

Buongiorno, 



pur non essendo presente stasera, come precedentemente comunicato, per impegni personali 
già fissati (la convocazione è stata resa nota solo giovedì scorso), ci tengo a esprimere parere 
contrario circa la proposta di revisione del verbale richiesta, per i seguenti motivi: 
1) nella nuova formulazione non è presente la frase, di fondamentale importanza: "La preside 
comunica che non le sono pervenute richieste in merito." (da parte dei genitori delle attuali 
terze). 
2) nella nuova formulazione si descrive la cerimonia dello scorso anno, ma senza specificare 
che è stata organizzata e gestita dai genitori: scritta in questo modo, potrebbe sembrare che 
siano stati i docenti ad averla pianificata, ma ovviamente non è così. 
3) nella nuova formulazione si parla di problemi organizzativi e tempi ristretti. Vorrei specificare 
che non si tratta di problemi dei docenti di terza media, impegnati nel mese di giugno con gli 
esami e con le attività legate alla funzione docente. Eviterei questa frase perché le difficoltà 
non riguardano in questo caso l'istituzione scolastica. 
4) "Si sottolinea che, per motivi di tempo, l’organizzazione di tale cerimonia dovrà essere svolta 
dai genitori": questa frase è fuorviante, perché non sono i motivi di tempo la causa per cui 
l'organizzazione sarà svolta dai genitori, ma la natura stessa dell'evento (vedi l'anno scorso e 
le cerimonie pre-Covid), in quanto non è previsto che gli insegnanti della secondaria siano 
tenuti a organizzare o a presenziare a feste (su quest'ultimo punto mi sono confrontata, 
settimane fa, anche con i docenti che quest'anno hanno le terze medie). 
Spero di essere stata chiara e vorrei che queste mie obiezioni venissero messe a verbale. 
Ringraziando per l'attenzione, porgo cordiali saluti. 
Fabiana Sarcuno 
 
<risposta Prof.ssa Ferri> 
 

Mi allineo con quanto scritto dalla Professoressa Sarcuno e anche io chiedo sia messo a 
verbale che concordo pienamente con quello scritto dalla collega. 
Cordiali saluti  
Alessandra Ferri  
 
<rettifica Manuela Cosentino> 
 

Buongiorno Prof.ssa, la ringrazio per il contributo e ho integrato/ recepito i punti 1-2-4. In 
merito al punto 3 ricordo distintamente che nello scorso consiglio si è parlato della difficoltà di 
poter organizzare lato scuola questa iniziativa a causa dei pochi giorni a disposizione e dei 
numerosi impegni che gravano sul corpo docente impegnato negli esami. ho comunque 
eliminato la prima parte e mantenuto che la cerimonia debba essere organizzata dai genitori, 
senza commenti su tempi e disponibilità 
 
Ciò detto vorrei aggiungere che è con grande dispiacere che vedo che un evento importante, 
conclusivo di un ciclo, sia divisivo piuttosto che una occasione di gioia. 
 
Segue testo modificato. 
Cordialmente 
Manuela Cosentino 
 
  
“La sig. Catino domanda se siano previste cerimonie per la consegna dei diplomi alle classi 
terze della secondaria. La preside e gli insegnanti della secondaria presenti confermano che al 
momento non è stata pianificata alcuna consegna dei diplomi, non essendo pervenuta alcuna 
richiesta dai genitori. La Sig. Catino fa presente che lo scorso ciclo tale consegna è 
avvenuta, con organizzazione a carico dei genitori, concedendo spazi per una festa successiva 
(la palestra), e chiede quindi di valutare la possibilità di effettuare anche quest’anno tale 
cerimonia, così come previsto per gli altri due ordini di scuola (infanzia e primaria). La dirigente 
e i docenti sottolineano che, se si decidesse in tal senso, l'organizzazione della cerimonia 
dovrebbe essere a cura dei genitori stessi. La sig. Cosentino chiede di valutare, in tale luce, 
quale sia il valore che si voglia dare alla fine del percorso dei ragazzi, e che sicuramente la 
consegna ufficiale di un diploma sarebbe un evento significativo a chiusura del loro ciclo di 
studi. La Dirigente si rende disponibile ad una eventuale consegna dei diplomi dietro richiesta 
dei genitori delle classi terze. Si sottolinea che l’organizzazione di tale cerimonia dovrà essere 
svolta dai genitori. La sig. Catino offre la collaborazione dell’associazione genitori a supporto 
delle famiglie.” 
 
 
 



 
Votanti 13 – Favorevoli 12, Astenuti 1 (Panico) 
 
 
Il consiglio Approva: Delibera n°74 
 
 

  
  

  

  
  
  
 
 
 
 
 
 
Punto 2 
 
Radiazioni al 
programma 
annuale 
 

 

La DSGA illustra le radiazioni al programma annuale come da allegati. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità la Delibera n°75 

 
 
Punto 3 
 
Variazioni al 
programma 
annuale 

La DSGA illustra le variazioni al programma annuale. 

Il Consiglio approva all’unanimità Delibera n°76 

 

 
 

 

 



 
Punto 4 
 
Calendario e 
avvio anno 
scolastico 2024-
2025 

La dirigente propone il calendario per l’anno scolastico 2024-2025: 

INSERIMENTO MATERNA CLASSE BIFASCIA 

Per la scuola dell’infanzia  le lezioni inizieranno il 5 settembre 2024   e la chiusura il 30 giugno 
2025. 

Si propone una chiusura anticipata per il 27 giugno 2025 con orario  8-13 e lo stesso per il 30 
giugno 2025. 

La primaria e la secondaria inizieranno le lezioni il 12 settembre 2024 terminando il 6 giugno 
2025. 

Bambini già frequentanti di 4 o 5 anni 

5 settembre 08:00-12:00 senza pranzo  

6 settembre 08:00-13:00 con pranzo   

9 settembre 1° gruppo di bambini orario entrata 8.00/8.30 un gruppetto* orario entrata 
8.30/9.00 altro gruppetto *  

16 settembre 2° gruppo di bambini orario entrata 8.00/8.30 un gruppetto* orario entrata 
8.30/9.00 altro gruppetto *  

(il numero dei bambini del 1° e 2° gruppo dovrebbe essere numericamente uguale) * 

I primi 3 giorni i bambini si fermeranno a scuola fino alle ore 11.00, successivamente 
l’uscita sarà alle ore 12.45/13.00 perché verrà introdotta la routine del pranzo  

Tutti i bambini osserveranno l’orario 8.00/13.00 fino al 25 settembre (entrata 8/9 uscita 
12.45/13.00) Dal 26 settembre verrà introdotto l’orario completo 8.00/16.00 con riposo 
pomeridiano dei piccoli. (entrata 8/9 uscita 15.45/16.00 

INSERIMENTO MATERNA CLASSE OMOGENEA 

5 settembre 10 bambini (circa) orario entrata 8.00/8.30 n. 5 bambini orario entrata 
8.30/9.00 n. 5 bambini *  

12 settembre 7 bambini (circa) orario entrata 8.00/8.30 n. 4 bambini orario entrata 
8.30/9.00 n. 3 bambini *  

19 settembre 6 bambini (circa) orario entrata 8.00/8.30 n. 3 bambini orario entrata 
8.30/9.00 n. 3 bambini * 

 *I primi 3 giorni i bambini si fermeranno a scuola fino alle ore 11.00, successivamente 
l’uscita sarà alle ore 12.45/13.00 perché verrà introdotta la routine del pranzo. 

Tutti i bambini osserveranno l’orario 8.00/13.00 fino al 25 settembre (entrata 8/9 uscita 
12.45/13.00) Dal 26 settembre verrà introdotto l’orario completo 8.00/16.00 con riposo 
pomeridiano dei piccoli. (entrata 8/9 uscita 15.45/16.00 

 

SCUOLA PRIMARIA 

 Classi PRIME 

12 settembre: 9.30-12.00 

13 settembre: 9.00-12.00 

Dal 16 al 18 settembre: 8.30-12.30  



Dal 19 settembre: 8.30-16.30 Classi 2^-3^-4^-5^ 12 e 13 settembre (4 ore): 8.30-12.30 

Dal 16 settembre: 8.30-16.30 (8 ore)  

SCUOLA SECONDARIA 

Classi 2 e 3: 12 – 13 settembre: 4 ore (8.00 – 12.00)  

Classi 1: 12 settembre: 8.30 – 11.30 13 settembre: 8.00 – 12.00 

Dal 16 settembre: ● ore 8.00 – 13.45 tutte le classi ● alunni iscritti all’indirizzo musicale: 
mensa + lezioni di strumento  

Dal 23 settembre: Avvio tempo prolungato con mensa 

 

CALENDARIO SCOLASTICO 

5 settembre: inizio lezioni scuola dell’infanzia (vedi avvio anno scolastico) 

 12 settembre: inizio lezioni primaria e secondaria (vedi avvio anno scolastico) Il 
Calendario prevede le seguenti chiusure per festività:  

● 1 novembre (Tutti i santi)  

● 7 dicembre (S. Ambrogio – festività patronale)  

● 8 dicembre: Immacolata Concezione  

● dal 23 dicembre al 5 gennaio: vacanze di Natale 

 ● 6 gennaio: Epifania 

 ● 6 e 7 marzo: Carnevale ambrosiano  

● Dal 17 aprile al 22 aprile: vacanze di Pasqua  

● 25 aprile (venerdì) Anniversario della Liberazione ● 1 maggio (giovedì) Festa dei 
Lavoratori ● 2 giugno (lunedì) Festa nazionale della Repubblica 6 giugno (venerdì): 
termine lezioni scuola primaria e secondaria 30 giugno (lunedì): termine attività scuola 
dell’infanzia ( 27 e 30 giugno: orario ridotto 8- 13) 

 Proposta di sospensione delle attività didattiche nelle seguenti giornate: 23 aprile 
(mercoledì), 24 aprile (giovedì), 2 maggio (venerdì) 

 

 

 
 
Votanti 13 – Favorevoli 12, Contrari 1 (Montemurro) 

 

Il Consiglio approva la Delibera n°77 

 

 



 
Punto 5 
 
Chiusura 
prefestivi uffici 
amministrativi 

La dirigente propone al Consiglio le date di chiusura prefestive degli uffici amministrativi  

24 dicembre 2024, 31 dicembre 2024, 24 aprile 2025 e 14 agosto 2025. 
 
Il consiglio approva all’unanimità la delibera n°78 

 

 

 
Punto 6 
 
Assicurazione 
a.s. 2024-2025 

 

La dirigente espone al Consiglio i preventivi ricevuti per l’assicurazione a.s. 2024-2025. 

Il consiglio delibera per la compagnia Pluriass.s.r.l  per un costo di 6,50 euro, avendo visionato 
le voci assicurative  e i massimali delle seguenti compagnie : 

- Pluriass.s.r.l 

- Chubb European Group SE 

 
Il consiglio approva all’unanimità la delibera n°79.  (votanti 12 per uscita anticipata del docente  
Panico) 

 

 

 
Punto 7 
 
Varie ed 
eventuali 

 
 

 

- Viene richiesto di inserire nell’odg del prossimo CDI la revisione del regolamento delle gite  
(e rispetto dei massimali). 

- La sig. Montemurro segnala di prestare maggiore cura nella pulizia delle palestre. 

- La sig. Cosentino suggerisce per il prossimo anno, per ovviare al superamento dei tetti di 
spesa dei libri di testo, di effettuare la rivalutazione dei suddetti tetti al tasso di inflazione 
programmata (rivalutazione sito ISTAT) come da DM 43/2012. 

- Manutenzione edifici scolastici: la Dirigente rimanda la discussione all’incontro con il nuovo 
Sindaco. 

- Viene riferito che la fibra non arriva all’interno dei plessi scolastici e si chiede di verificare 
con il Comune la possibilità di intervenire con uno scavo per poter completare il cablaggio.  

 

. 
DELIBERE 



Delibera n° 74 Punto 1: Il Consiglio approva il verbale della seduta del 15 Maggio 2024 

Delibera n° 75 Punto 2: Il Consiglio approva le radiazioni al programma annuale 

Delibera n° 76 Punto 3: Il Consiglio approva le variazioni al programma annuale 

Delibera n° 77 Punto 4: Il Consiglio approva Calendario e avvio anno scolastico 2024-2025 

Delibera n° 78 Punto 5: Il Consiglio approva la chiusura prefestivi degli uffici amministrativi 

Delibera n° 79 Punto 6: Il Consiglio approva Assicurazione e contributo volontario a.s. 2024-2025 

NOTE 
 

Il componente Panico Liberato lascia la riunione alle ore 20.00 portando a 12 il totale dei votanti. 
 
Il presente verbale è stato letto ed approvato dal consiglio. 
 
Alle 20.43 il Presidente dichiara chiusa la seduta  
 
 

 
 
 
Il Segretario                                                                                    Il Presidente del Consiglio di Istituto 

           Ing. Francesco Venturini                                                                                     Ing. Marco Repetto 
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